Bericht Rene-de-Smet/Bayernpokal 2014

Am Samstagmorgen um 07:00 trafen sich die Kämpfer und Kämpferinnen des Bezirks am Bahnhof in Nürnberg um gemeinsam zum Rene-de-Smet/Bayernpokal nach Neutraubling zu fahren.

Alle waren schon zu Beginn hochmotiviert und wussten an diesem Wochenende sind gute Platzierungen möglich.

In der Halle angekommen ging es für die Jungs gleich zum Wiegen und die Mädchen machten sich schon mal zum anfeuern bereit. Während sich die Jungs anschließend in Schale schmissen und anfingen sich warm zu machen, ging es zur Auslosung. Wir teilten uns einen Pool mit München, Oberfranken und der Oberpfalz.

Der erste Kampf sollte gleich gegen München gehen. Hier wollten wir gleich zeigen wie fit wir an diesem Tag. Und dies gelang uns auch mit einem 10:7?? Sieg.

Der nächste Kampf gegen das Team aus Oberfranken zeigte Eindrucksvoll wie stark die Mannschaft ist, indem sie sich mit 18:2 behauptete.

Nun ging es darum Poolsieger zu werden, dafür musste noch die Oberpfalz besiegt werden, die an diesem Tag nicht zu unterschätzen war, da sie zuvor schon gute Leistungen gezeigt hatte.

Doch auch hier blieben wir der Sieger.

Als Poolsieger ging es nun im Halbfinale gegen Oberbayern. Hier entstand ein spannender Kampf, bei dem Oberbayern zunächst in Führung ging. Mit geschlossener Mannschaftsleistung konnten wir aber wieder aufholen und am Ende mit einem knappen 10:9 ins Finale einziehen.

Hier stand uns nun wieder, wie schon in der Vorrunde, München gegenüber, die Niederbayern im zweiten Halbfinale besiegen konnten.

Nach einer kurzen Motivationsansprache in der Kabine ging es nun auf die Matte in den letzten Kampf und das Ziel war klar, den Vorrundensieg wiederholen und den Titel holen.

Im Finale zeigten alle nochmals tolle Leistungen und schönes Judo, was dann letztendlich zu dem verdienten ersten Platz geführt hat.

Abends gab es beim Essen noch Zeit für gemütliches Zusammensitzen.

Am Sonntag sollte es nun für die Mädchen ums eingemachte gehen. Von dem Sieg der Jungs am Vortag motiviert wollten wir auch hier zeigen wie wir dastehen. Nachdem nur sechs Mannschaften gemeldet wurden wurde das altbekannte System auf ein Jeder-gegen-Jeden umgestellt, das hieß 5 Kämpfe auf dem Weg zum Sieg.

Der erste Kampf ging gegen die Mannschaft aus Oberfranken. Hier zeigten die Mädels, dass auch sie an diesem Wochenende gut drauf waren und siegten mit 12:6. Es folgten weitere Siege über München, Niederbayern und die Oberpfalz, wobei wiederum tolle Leistungen in Punkto Judo und Willen gezeigt wurde. Im entscheidenden Kampf ging es nun gegen Oberbayern. Der Sieger dieser Begegnung sollte auch der Gesamtsieger werden. Wie schon zu erwarten entwickelte sich ein spannender Kampf, bei dem mal die eine und mal die andere Mannschaft führte. Am Ende hieß der Sieger Mittelfranken (12:8) und wir konnten den zweiten Sieg an diesem Wochenende feiern.

Von Seiten der Jugendleitung und der Trainer und Betreuer nochmals einen herzlichen Glückwunsch an alle Kämpfer und Kämpferinnen für diese tolle Leistung!!

Außerdem möchten wir uns auch beim TSV Neutraubling für die reibungslose und tolle Ausrichtung und Verpflegung bedanken.